

11.02.2020

Sehr geehrte Damen und Herren ,
ich möchte meine Stadt anregen ,
ein Frauenhaus ins Leben zu
rufen

Die traurige Statistik besagt ,
dass jede zweite hilfesuchende
Frau abgewiesen wird , weil es
an Plätzen mangelt .

Des Weiteren muss ich zugeben ,
dass die hohen Opferzahlen der
Statistik mich sehr schockiert und
erschüttert haben .

Die nächsten Frauenhäuser sind
mindestens 25 km entfernt .

Das ist nicht akzeptabel .

Ich will ein Frauenhaus ~~für~~
meine Stadt .

Mit freundlichen Grüßen ,